



Josué Moctezuma Valdez

Experiencia en el servicio público

Soy servidor público con diez años de experiencia en diversas áreas de la Administración Pública Federal y Local. Durante seis años, trabajé en la Unidad de Prácticas Comerciales Internacionales de la Secretaría de Economía (2018-2024), donde realicé investigaciones sobre prácticas desleales de comercio internacional. Mi objetivo siempre fue garantizar la libertad de competencia para todas las empresas en nuestro país, tanto nacionales como extranjeras, cuando se encontraban evidencias de que las empresas extranjeras incurrieran en prácticas ilegales, se establecía una cuota para impedir que dichas prácticas afectaran a las productoras nacionales.

Asimismo, participe en la defensa de la industria mexicana cuando era investigada en otros países para evitar que se les impidiera exportar sus productos, buscando siempre las mejores condiciones para el país.

Habilidades de liderazgo

Durante mi gestión, dirigí el área jurídica de la Unidad de Prácticas Comerciales Internacionales, donde emitimos más de 100 resoluciones en diversos temas de interés público. Algunos de estos temas incluyeron la determinación de cuotas preliminares al calzado originario de China, cuotas definitivas a las importaciones de tubería de acero de China, lámina de acero de Vietnam, varillas corrugadas de Brasil, tubería de España y vigas de acero de Alemania, entre otras. En cada caso, tomamos en cuenta la necesidad de la población y la condición de la industria nacional. En colaboración con el equipo técnico, tomamos las decisiones necesarias para detener el daño causado por las acciones ilegales de las empresas depredadoras. Un ejemplo destacado fue la investigación contra el calzado chino, que fue la primera en la historia en iniciar de forma oficiosa al verificar el grave daño que las importaciones chinas estaban causando a los productores de zapatos, principalmente en Guanajuato y Jalisco.

Preparación Académica

Licenciatura en Derecho

UNAM, FES Aragón (2009-2014)

Especialidad en Derecho Constitucional

UNAM, Facultad de Derecho, C.U. (2016-2017)

Conocimiento jurídico

Mi experiencia laboral y académica me ha proporcionado el conocimiento jurídico y las habilidades de análisis necesarias para el estudio y resolución de problemas jurídicos complejos. Siempre privilegio la aplicación de los Derechos Humanos y de los tratados internacionales, sin olvidar la perspectiva social, la equidad y la búsqueda de la igualdad de todos ante la ley.

Compromiso con la Justicia

Mi compromiso como servidor público siempre ha sido contribuir al desarrollo del país y garantizar las condiciones necesarias para que la ciudadanía tenga mejores oportunidades.

En este mismo sentido, mi compromiso como servidor público en la administración de justicia, siempre será garantizar la impartición de justicia, el respeto a los derechos humanos y buscar que las decisiones que emita velen por lograr una justicia social.